



Jean-Baptiste Loré et Annie Faraut exposent

AJOUTER À MON CALENDRIER

Une nouvelle exposition vous attend dans votre médiathèque :

Exposition du samedi 21 février au samedi 21 mars 2026

Vernissage Samedi 21 février à 11h30

JEAN-BAPTISTE LORÉ

Jean-Baptiste Loré, photographe documentariste Roquefortois, a réalisé un reportage en immersion dans la région désertique de la Guajira, en Colombie. À travers ses images et des témoignages, il raconte la vie d'une communauté native confrontée à une pauvreté extrême, malgré les richesses minières locales.

Ce travail met en lumière le choc des touristes face à une réalité bien éloignée de l'exotisme qu'ils venaient chercher. De ce reportage est né un livre mêlant regard artistique et engagement humain.

ANNIE FARAUT

Annie Faraut a débuté son parcours artistique par la peinture avant de se consacrer, depuis huit ans, au modelage et à la sculpture sous l'enseignement de Paolo Bosi. Son travail a progressivement évolué vers une approche plus abstraite, tout en conservant une sensibilité aux formes académiques. Annie éprouve un immense plaisir à travailler l'argile, souvent sans projet défini. La pièce naît peu à peu sous ses mains, au fil des jours. C'est cette magie de la création, cette naissance inattendue, qu'elle a le bonheur de partager lors de cette exposition.